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今回のこの人だぁ～れは「まちのでんきやさん」「マジッ

クのおじさん」こと久末自治会長、的場正美さんです。 

毎年１２月に行われる福祉部会のクリスマス会では、大人も子どももびっくりで楽

しい本格的なマジックを披露してくれます。私も昨年見ましたが、お腹が痛くなるほど

笑い、本当に「えっ！」と声が出てしまうマジックばかり。最近は通り堂区敬老会でも披露して、たいへん

盛り上がったそうです。マジックを始めたのは１０年前、そして５年前からは団体に所属し、ボランティア

活動で介護施設などもまわっています。マジックを見ているお客さんの笑顔に励まされ、日々腕を磨いてい

ます。地域を明るく、楽しく包みこんでくれる的場自治会長、12 月 16 日に交流センターで開催するクリス

マス会はみんなが楽しみにしています♪ 
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９月15日に交流センターで

「健康長寿講演会」を開催し

ました。講師に荒巻初子氏を

お招きし「住み慣れた我が家

で最後まで安心して暮らすた

めに」を演題に１時間お話を

聞きました。 

参加者は３７名で質疑の

後、福津レク協会の指導でロ

コモ体操を講師も一緒に参加

者全員で楽しく運動し、盛会

裡に終わりました。 

福祉部会部会長 有吉 惇 

 

 

 

９月３日（日）午後からの開

演だったのでゆっくりと出かけ

ることが出来ました。 

ちょっとお洒落したご夫婦の

方が多く交流センターは一杯

で、皆熱心に聞いていました。 

和やかな雰囲気のコンサートで

した。 

私は「家路」遠き山に日は落

ちて・・を楽しみにしていまし

た。フルートの音色と合ってい

て心に沁みました。 

また次を楽しみにしています。 

文化部会副部会長  

小島 明美 

クワイアカフェ 
楽笛コンサート 

 5 月に夢農場で苗植え、8 月

初旬に芋つるを返す作業をし

ました。   

 10 月 29 日（日）のさつま芋

掘りは、子供を含めて 30 数名

の参加がありました。子供も

一生懸命掘って「ウァー大き

い」とはしゃぎ、また、２歳程

の子供は掘った芋に興味シン

シンでした。参加者には市価

よりも安く販売しました。                    

 「来年も楽しみにしていま

す」とみなさん嬉しそうに持

ち帰られました。 

 環境•景観部会部会長  

 野田 容徳 

 

この人だぁ～れ 

健康長寿講演会 さつまいもほり 


